

ISSN 1684-7318 (print)

ISSN 2541-8963 (online)

ПОВОЛЖСКИЙ ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

Povolzhskiy Journal of Ecology

Номер 4

2025

Number 4



СОДЕРЖАНИЕ

Беленкова В. В., Карманова Т. Н., Селезнев Д. Г., Суров А. В., Феоктистова Н. Ю. Сезонные особенности накопления тяжелых металлов и мышьяка в тканях полевых мышей (<i>Apodemus agrarius</i> Pallas, 1771) (Muridae, Rodentia), обитающих в парках г. Москвы	381
Белик В. П., Насрулаев Н. И. Малая горлица (<i>Streptopelia senegalensis</i>) (Columbidae, Aves) на юге России	392
Бонина О. М., Ефремова Е. А., Удальцов Е. А., Самохина Е. Р. Разнообразие и распространение метацеркарий описторхид рыб в водоемах урбанизированных территорий	412
Захаров Е. С., Семёнова М. А., Захарова Н. Н., Ануфриев А. И. Суточная активность и температура тела соболя (<i>Martes zibellina</i> Linnaeus, 1758) (Mustelidae, Mammalia) в условиях клеточного содержания в Якутии	425
Микеров А. Н., Тихомирова Е. И., Моисеева Е. М., Кузянов Д. А., Телешева Е. М. Факторы, влияющие на увеличение доли токсигенных цианобактерий рода <i>Microcystis</i> (Chroococcales, Cyanobacteria) в источниках водоснабжения	437
Опарин М. Л., Мамаев А. Б., Опарина О. С., Сухов С. В. Демографическая структура волго-уральской популяции сайгаков (<i>Saiga tatarica</i> (Linnaeus, 1766)) (Bovidae, Mammalia), мигрирующих в Саратовское Заволжье	452
Пукинская М. Ю. Реконструкция истории нарушений чернично-сфагновых ельников в Центрально-Лесном заповеднике	461
Хляп Л. А., Коблик Е. А., Бобров В. В., Варшавский А. А. Видовое богатство и регионы высокого разнообразия наземных позвоночных России ...	481

ЮБИЛЕИ

Сапанов М. К., Сиземская М. Л. Джаныбекский стационар – форпост защитного лесоразведения в полупустыне северного Прикаспия (к 75-летию)	498
--	-----



CONTENTS

Belenkova V. V., Karmanova T. N., Seleznev D. G., Surov A. V., Feoktistova N. Yu. Seasonal features of the accumulation of heavy metals and arsenic in the tissues of striped field mice (<i>Apodemus agrarius</i> Pallas, 1771) (Muridae, Rodentia) in Moscow parks	381
Belik V. P., Nasrulaev N. I. Palm Dove (<i>Streptopelia senegalensis</i>) (Columbidae, Aves) in the southern Russia	392
Bonina O. M., Efremova E. A., Udaltsov E. A., Samokhina E. R. Diversity and distribution of opisthorchid metacercarias in fishes in water bodies of urbanized territories	412
Zakharov E. S., Semyonova M. A., Zakharova N. N., Anufriev A. I. Daily activity and body temperature of the sable (<i>Martes zibellina</i> Linnaeus, 1758) (Mustelidae, Mammalia) in cage conditions in Yakutia	425
Mikerv A. N., Tikhomirova E. I., Moiseeva E. M., Kuzyanov D. A., Telesheva E. M. Factors influencing the increase in the proportion of toxigenic cyanobacteria of the genus <i>Microcystis</i> (Chroococcales, Cyanobacteria) in water supply sources	437
Oparin M. L., Mamaev A. B., Oparina O. S., Sukhov S. V. Demographic structure of the Volga-Ural population of saiga antelopes (<i>Saiga tatarica</i> (Linnaeus, 1766)) (Bovidae, Mammalia) migrating to the Saratov Trans-Volga region	452
Pukinskaya M. Yu. Reconstruction of the disturbances history of blueberry-sphagnum spruce forests in the Central Forest Reserve	461
Khlyap L. A., Koblik E. A., Bobrov V. V., Varshavskiy A. A. Species richness and regions of high diversity of terrestrial vertebrates in Russia	481

JUBILEES

Sapanov M. K., Sizemskaya M. L. Dzhanibek Station as an outpost of protective afforestation in the semi-desert of the northern Caspian region (on its 75 th anniversary)	498
--	-----